

Interpellation an den Gemeinderat

### Riehener Dorfkern eine Fehlplanung?

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident  
Sehr geehrte Mitglieder des Gemeinderats

An: <b>DMUG</b>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: <b>GR</b>
Bem. / Frist: <b>WD</b>		Vis: <b>deh</b>
	<b>15. SEP. 2015</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr. <b>14-18.581.01</b>	

Die unebenen Pflastersteine im neuen Riehener Dorfkern erschweren es Menschen in Rollstühlen oder mit Rollator, mit Gelenkbeschwerden, Blindenstöcken, Damen mit elegantem Schuhwerk usw. in den Dorfkern zu gelangen.

- Ist sich der Gemeinderat dessen bewusst?
- Wie wird der Dorfkern bei Schnee und Eis begehbar sein?
- Was ergibt sich aus den Missständen für die Kombination mit dem verbleibenden Velo- und motorisierten Verkehr?
- Wie gedenkt der Gemeinderat die Missstände zu beheben?
- Wer trägt die Zusatzkosten und wie hoch werden diese ausfallen?

Ich danke dem Gemeinderat im Voraus für die Beantwortung der Fragen.

Mit freundlichen Grüßen



Heinrich Ueberwasser, Einwohnerrat SVP